

Mai 2012

VIE DES ASSOCIATIONS

Provence



A Venelles



C'est une première fois pour moi. Comme pour un film tant attendu ou un roman, je ne voulais aucune idée préconçue, aucun avis. Ce fut une aventure personnelle et humaine bien au-dessus de ce à quoi je pouvais m'attendre!

Sophie R

Blandine

Merci beaucoup pour cet atelier.

Un atelier pour chasser la peur et inscrire la confiance dans la Vie.

Ce n'est pas anodin de mettre par écrit ce qui jaillit de l'intérieur. Ça pose un acte qui laisse un impact au-dedans, qui transforme, qui aide à avancer comme si l'on avait jeté un pont qui, d'une rive à l'autre, trace le passage.

Sophie A

J'ai vécu dans cet atelier beaucoup de différences, d'enrichissement et d'ouverture. Chez les autres, j'ai vu l'humilité, l'amour, la compréhension, j'ai beaucoup observé et tout ça m'a ouvert l'esprit. Merci.

Anne-Marie



J'ai beaucoup aimé l'évolution de l'atelier ; on est parti chacun à côté des autres puis petit à petit, des interrelations se sont faites jusqu'à une belle complémentarité dans la perception des écrits des uns et des autres. Merci à tous pour ce beau moment et ce beau travail!

Monique



Cela m'aide à réfléchir, à penser, à trouver des idées. C'est plus difficile, seul. Cela ne peut être que bénéfique.

Steeve

La mer d'énergie dans laquelle on plonge est toujours la même, mais les modalités d'approche changent selon les personnes en présence.

Corinne

Pouvoir partager l'invisible qui vit en chacun est la plus belle façon de se rencontrer et de se découvrir.

Geneviève

PROCHAINS ATELIERS:

jeudi 3, samedi 5 et dimanche 6 mai jeudi 7, samedi 9 et dimanche 10 juin.

Centre







Limousin-Auvergne



A Marlanges, le dimanche 22 avril : une journée d'écriture (le matin) et de théâtre (l'après-midi). Dix jeunes participants (de 7 à 15 ans) se sont investis intensément dans cette expérience. Une dynamique de groupe dans une atmosphère à la fois paisible et joyeuse. Ce temps de créativité ensemble est toujours vécu avec un plaisir évident.

Leurs impressions après la matinée d'écriture :



Je me suis « éclaté » pendant cette matinée. Nicolas (10 ans) J'ai vraiment apprécié ce moment et le « texte » en groupe était une très bonne idée. Bien, à l'écoute des autres.

Océane (13 ans)

Ma conclusion en un seul mot : Merci. Je me sens : reflet de l'arc-en-ciel.

Emma (13 ans)

Face à face avec soi-même. Etre soi-même...

David (11 ans)

C'était un atelier... bizarre, mais c'est comme ça que je les aime. Merci beaucoup à tous.

Si on fait des stages tous les deux mois, il faudrait compenser et faire au moins deux jours à chaque fois!!!

Julie (12 ans)





Libre comme l'air Dans un tout autre univers Univers merveilleux Personne émerveillée Cœur rempli de joie.

Ilona (13 ans)

Découvrez une sélection de textes à la rubrique TRACES de ce site.



Un atelier d'écriture pour adultes le 23 juin à Marlanges. Prochain atelier réservé aux familles (parents et enfants) : le 24 juin.

PROCHAINS STAGES

Pour les jeunes : du 22 au 24 juillet et du 20 au 21 août.
Pour les adultes : du 26 au 28 juillet et du 23 au 25 août.

Pour les ateliers de la rentrée et tous les stages

Consultez le Calendrier

LES ATELIERS SE DÉPLACENT

Vous souhaitez qu'un Atelier d'écriture spontanée soit organisé dans votre ville ou votre région, contactez-nous au 06 78 58 06 91

contact@laplumeenchantee.org www.laplumeenchantee.org

